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同 创 文 明 城 市
共 享 文 明 家 园

第 十 四 届 全 国 运 动 会 在 陕 西 西 安 隆 重 开 幕
习近平出席并宣布运动会开幕

本报讯 （记者 丁枫林 张 彪
张 帅） 9月15日，我县召开安全稳定
工作会议。深入贯彻落实党中央和省、
市委对安全生产工作的要求部署，吸取
事故教训，克服麻痹思想，采取有力措
施，有效防范和消除各类隐患问题，为实
现“提能增效优环境、跃级晋位当排头”
强县目标营造安全稳定的社会环境。

县委书记刘彦鸿，县人大常委会党
组书记、主任候选人赵宝权，代县长包峰
及县委常委，县政府、县政协相关领导，
各产业园区管委会、县安全生产委员会
成员单位、县信访工作联系会议成员单

位主要负责人在县委四楼主会场参加会
议；各乡镇、城区街道、田家管委会班子
全体成员、各行政村书记在分会场参加
会议。

包峰主持会议。
会议通报全县安全生产工作情况，

并安排部署下一步工作。
会上，刘彦鸿指出，县委、县政府

非常重视安全生产工作。发展为大，
安全为天，不重视安全生产就发展不
了。安全生产工作不容忽视，必须高
度警惕、高度重视，坚决杜绝麻痹大
意思想和侥幸心理，吸取教训、举一

反三，坚持问题导向，发现问题，解决
问题。

刘彦鸿强调，今年降雨量大，极端天
气多，公共安全人命关天，绝不能让人
民群众的安全存在隐患。应急部门和
各乡镇要发动群众，在河流、水库、方塘
等有水的地方开展逃生演练，要组织科
技部门和共青团、妇联等相关部门，加
大水灾应急科普知识宣传。县融媒体
中心要设立专栏，加大宣传力度，让广
大群众了解遇到水灾如何逃生，如何自
救、互救，把危险和损失降到最低。在
过河路口、过水路面等危险地段设立警

示标识，要落实值班值宿人员，防止次
生灾害发生。对公共安全、道路交通、
建筑工地等高危行业，以及食品药品、
出租房屋等重点领域、关键部位，全面
深入地进行排查，不留隐患，防患于未
然。全力将安全稳定各项工作落实落
细，为实现我县经济社会高质量发展提
供和谐稳定的社会环境。

包峰要求，要始终高度警惕安全稳
定风险隐患，坚决压紧压实安全稳定工
作责任，严格组织开展安全稳定督导检
查，为全县经济社会和谐稳定发展提供
坚强保障。

本报讯 （记者 张领山 马洪涛
张 帅） 9月15日，全国人大常委会委
员、农业与农村委员会副主任委员王宪
魁一行深入我县就黑土地保护立法工作
进行专题调研。省人大常委会党组副书
记、副主任孙轶，市委书记吕志成，市人
大常委会主任付志宏，县委书记刘彦鸿，
县人大常委会党组书记、主任候选人赵
宝权，代县长包峰以及省、市、县相关部
门负责人陪同调研。

调研组先后实地查看大固本镇西营

子村保护性耕作应用基地、大固本村花
生绿色高效创建核心示范区，听取了我
县黑土地保护利用工作基本情况的讲
解，并与有关部门就黑土地保护立法进
行深入交流，广泛听取意见建议。

调研中，王宪魁详细了解了我县玉
米秸秆覆盖免耕均匀行种植技术、玉
米秸秆覆盖宽窄行种植技术、玉米秸
秆覆盖免耕二比空种植技术、玉米秸
秆归行苗带浅旋种植技术、花生绿色
安全增效技术、生物肥料等，详细询问

了我县土地种植、产量、地力等情况，
实地观摩了土层情况并指出，玉米种
植要加大技术推广，让广大农户真受
益，收入真增加，花生种植要做到规范
化、合作化、轮作化、科技化，要用无公
害的真材实料，要把目标盯在高端市
场，积极调动广大农户和经营者保护黑
土地的积极性和主动性。

王宪魁强调，要深刻理解、准确把
握、坚决贯彻习近平生态文明思想，特别
是总书记关于保护好黑土地这一“耕地

中的大熊猫”重要指示精神，坚持依法立
法、科学立法、民主立法，在法律层面规
范黑土地保护、监测、建设和监督管理等
行为。要尊重自然规律、科学规律，形成
科学规范的种植和保护模式，更好地维
护生态系统平衡。要站在生态安全和粮
食安全层面思考黑土地保护问题，明确
政府责任和义务，构建保护黑土地的统
筹机制和法律保障，推动“藏粮于地、藏
粮于技”战略有效落地落实，全力保障和
维护国家粮食安全。

全国人大农业与农村委员会调研组到我县就黑土地保护立法工作开展专题调研

我 县 召 开 安 全 稳 定 工 作 会 议

市 人 大 常 委 会 调 研 组 来 我 县 调 研 职 业 教 育 服 务 地 方 经 济 发 展 情 况

＞＞详见二版＞＞

本报讯 （记者 张连权 包春英）
9月 16日，市人大常委会副主任王聪
颖一行来我县调研职业教育服务地
方经济发展情况。县人大常委会党
组书记、主任候选人赵宝权，县政府
相关领导，县教育局负责人陪同调
研。

调研组先后到阜新海普液压制造有

限公司、县职教中心实地调研，深入了解
了我县职业教育在办学理念、师资建设、
专业设置、校企合作、人才培养等方面的
情况。

在随后召开的座谈会上，县政府相
关领导就我县职业教育发展情况作汇
报。与会人员围绕职业教育发展中存在
的问题、面临困难及今后发展方向进行

了交流。
调研组希望我县要深入贯彻落实

习近平总书记关于加快发展职业教育
的重要指示精神，坚持正确的办学方
向，高度重视职业教育；要准确理解和
把握职业教育办学特征，坚持产教融
合、校企合作、立足实际，紧密结合当地
市场需求，服务当地产业发展，实现人

才培养和产业需求对接；要加强专业建
设，以面向市场、服务经济为导向，科学
设置专业，打造优质特色专业，办出特
色，促进职业教育持续发展；要加大宣
传，注重宣传实效，创新宣传模式；要进
一步优化办学理念，高起点规划，加强
师资队伍建设，提高办学质量，夯实职
业教育基础。

包 峰 检 查 燃 气 安 全 生 产 工 作
本报讯（记者 张广东 刘 超）

为深刻吸取大连燃气钢瓶爆炸事故教
训，举一反三，9月16日，代县长包峰带
领县政府办、应急办、住建局、市场监管
局、政府督查办及县消防大队主要负责
人，深入我县重点燃气企业、重点场所，
检查燃气安全生产工作。

包峰先后来到书香水岸小区、恒鑫
石油化工产品销售有限公司、祁亮饭店、
阜锦液化气站。每到一处，包峰都向负
责人详细询问了解安全生产责任落实情

况、重点查看安全生产管理台账资料、设
备运行检修、消防设施配备、应急预案等
工作开展情况，并针对检查发现的安全
隐患，要求及时整改并进行反馈。

包峰指出，各部门要深刻吸取大连
燃气爆炸事故教训，统筹发展，安全为
要，坚持人民至上、生命至上，牢固树立
安全发展理念，全面深入开展安全生产
隐患排查整治，举一反三、压实责任，牢
牢守住安全生产底线。

包峰强调，要进一步加强安全监督

和执法检查，坚决遏制燃气事故发生，
切实保障人民群众生命和财产安全。
要认真学习省、市安全生产工作会议
精神，深刻吸取事故教训，切实加强安
全生产工作。要迅速开展燃气行业
专项整治，迅速开展安全隐患大排
查、大整治，特别是人员密集型区域
燃气管网的检查排查工作。要切实
加强前端防范，一定要做到情况清
楚、心中有数、管理全覆盖。要加强
联动协同，政府各部门要加大对燃气

运营企业的监管力度，对燃气运营实
施科学化、规范化管理，加强执法跟
进技术创新，严厉打击燃气领域违法
违规行为。要切实举一反三，燃气企
业要落实主体责任，做到重点场所巡
查巡防无死角，发现安全隐患立即整
改。要加大对居民店家安全隐患的
排查和整改力度，有效预防事故发
生。要压紧压实各方主体责任，加强
对接、上下联动，以铁的决心、铁的举
措，交出安全生产高分报表。


